

# 門真市議会の

# 辞職勧告決議を弾劾！

## 戸田がいなくてここまで腐るの？

地方自治、民主主義を

かなぐり捨てた門真市議会



- 守口市議会議員 三浦たけお
- 門真市議会議員 戸田ひさよし
- 茨木市議会議員 山下けいき
- 高槻市議会議員 松川やすき
- 高槻市議会議員 小西ひろやす
- 高槻市議会議員 森田みつじ
- 箕面市議会議員 中西とも子
- 東大阪市議会議員 さかぐち克己
- 泉南市議会議員 小山広明
- 泉佐野市議会議員 国賀よしじ
- 高砂市議会議員 井奥まさき
- 加古川市議会議員 井筒たかお
- 加茂町議会議員 そが千代子
- 志賀町議会議員 砂川次郎

市民の皆さん！門真市の職員の皆さん！戸田市議が12月8日不当逮捕されてわずか4日後の12日門真市議会は、戸田市議に対する「辞職勧告決議」を可決しました。しかも、戸田市議を除く全議員が「提出者」となって、全会一致で決定したのです。

これが門真市議会の地方自治か？  
「民主主義」か？

「決議」は言います。「市役所内の議員控室まで捜索を受け：、まして逮捕されるとは言語道断といわざるを得ない」と。議員控室を「強制捜索」し、議員控室で戸田市議に対して12月議会の議案を説明中の職員を追い出し、控室で「逮捕」したのは他ならない大阪府警ではないのでしょうか。なぜ、地方自治の中枢を官憲の土足で荒らされたことを問題にしないのですか。抗議もしないのでしょ

その上、「説明責任は全く果たされていない」から議員を辞職せよ、だと？戸田市議は真つ向から無実を主張しているではないですか！起訴されたならば、「説明責任」を果たす場合は、法廷以外には不利に扱われることもこの議員諸氏はご存じないのでしょ

せん。しかも、戸田市議自身が無実を主張していることを百も知っていないがら「逮捕」それ自身を口実に異例の早さで「辞職勧告」を決定したのはなぜでしょう。起訴もされていない段階で早々と警察の主張に乗っかっ

反戦・福祉議員ネットワーク

(事務所) 大阪市北区天満3-1-11

TEL06-6353-7666 FAX06-6353-6662

2005年12月21日発行

<http://www.hanfuku.org>

て『有罪』を確定するこのどこに「人権意識」があるというのでしょうか？議員各位は、基本的人権こそ、民主主義の基本であることもご存じないのでしょうか？

ここには、戸田市議の活動に恐れおののき、戸田市議に手厳しく腐敗を追及されて困り果てていた議員達の姿しか見えません。その方達が「市議会への不信を払拭するため、議員戸田久和君の辞職を勧告する」とは！こんな市議会だからこそ、市民は「不信」を抱いているわけではありませんか。

## 戸田市議は明々白々の無実。 たたかう労組への弾圧だ

「門真市議会の名誉を汚し、市民の信頼を大きく失墜させるものであり、市議会の蒙った損失は計り知れない」というに至っては、開いた口がふさがらない。

「議員の議会控え室が自宅搜索を受けた」「その都度大きく報道された」からだと？警察がすることが何でも正しいのでしょうか！  
「政治資金規正法違反」といいながら、なぜ、管轄外の労働組合運動や反戦運動の弾圧をもっぱらとする大阪府警公安三課が踏み込んだのですか？

この搜索や不当逮捕が、

戸田市議が役員を務める全日本建設運輸連帯労働組合への弾圧の一環だからではないですか。実際、この事件に関連して同労組関西地区生コン支部委員長の武建一氏も12日に獄中で再々逮捕されているのです。これは、連帯労組生コン支部つぶすために仕掛けられた弾圧であることは、ハッキリしているではありませんか。これに疑問を感じる議員は門真市議会にはただの一人もいない。本当に腐りきった市議会ではないでしょうか。「市民の市議会への不信」とは、この決議案に賛成した、自民党、

公明党から共産党にいたるすべての門真市議会議員に向けられたものであることを銘記すべきです。

## 戸田市議を一刻も早く取り戻し、門真市議会をたて直そう！

こんな弾圧に、戸田市議も関生支部も屈服しない。あの自民党橋本元首相や小泉の最側近である山崎拓ら政治家7人に対する巨額のヤミ献金が発覚した日歯連事件で、検察審査会が起訴すべしと議決にもかかわらず、東京地方検察庁は再び

### 戸田市議の獄中からのメッセージ

当方、体調・気力とも充実して元気です。12月8日夕方の逮捕劇は、議員控え室で、議員が議案の説明を受けているところを、大勢のマスコミが取り囲み、いきなり戸田に何の連絡もなく、説明中の職員を引き上げさせ、警察が乗り込んで、大勢のカメラの前で、大々的に逮捕を執行するという、日本で前代未聞の「政治ショー」だった。武委員長の再逮捕を満身の怒りで糾弾する。私も西署留置場で決然と戦い抜いています。反弹圧全国闘争を爆発させよう。

不起訴の方針を決めたではありませんか。自民党の大物政治家ならば、政治資金規正法に違反して1億円単位のヤミ献金を受け取っても、逮捕もせず、起訴もしない。これに対して、正当な労働組合活動をする者たちについては、事情も聞かずに指名手配の凶悪犯扱いで連行するというのです。

私たちは、小泉政権がすすめる戦争への道に反対すると同時に、大企業や銀行、一握りの金持ち連中を優遇する構造改革と対決し、中小企業や労働者、社会的弱者の生きる権利を守ることがめざす正当なたたかいはあらためて開始します。

そして、この弾圧を粉砕し、戸田市議を一刻も早く取り戻し、門真市民とともに腐りきった門真市議会を一からつくりかえていきましよう。